

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 12. Juli 2011

Kinder helfen Kindern

Chair-ity für die Stiftung Wunderlampe

Uzwil/Winterthur. Die Primarschüler und Kindergärtner des Schulhauses Herrenhof in Uzwil haben einen Grossteil der alten Stühle aus dem Singsaal in fantasievolle Kunstwerke verwandelt. An den Schulbesuchstagen Ende Mai konnten die Besucher diese faszinierenden Kreationen auf vier Beinen an einer Ausstellung im Singsaal bewundern und ersteigern. Der Erlös von CHF 2'915.55 kam der Stiftung Wunderlampe zu Gute.

Aus alt mach neu. Diese Redewendung dürfte der Primarschule Herrenhof in Uzwil bei der Renovation des Singsaales als Motto gedient haben. Die vorhandenen Singsaal-Stühle sollten durch eine neue Bestuhlung abgelöst werden. Die alten Stühle wurden nicht einfach ausrangiert, sondern 13 Klassen und 3 Kindergärten erhielten sie zu Beginn des Schuljahres 2010/2011. Das Basteln, Nähen, Malen, Kleben und Gestalten konnte losgehen. Mit viel Engagement verwandelten die Kinder 73 ursprünglich gleich aussehende, gebrauchte Stühle in individuelle, fantasievolle Kunstwerke.

Pünktlich zu den Schulbesuchstagen Ende Mai wurden die Ausstellungsobjekte den Eltern, Freunden und Bekannten präsentiert. Das Echo und die Begeisterung der Besucher sprachen für sich. Alle Stühle wurden für einen Betrag von insgesamt CHF 2'915.55 ersteigert. Diesen Erlös spendete die Primarschule Herrenhof der Stiftung Wunderlampe. Diese Spende wird dazu beitragen, vielen schwerkranken oder behinderten Kindern Herzenswünsche im Erlebnisbereich zu erfüllen, wie zum Beispiel mit einer Dampflok zu fahren, einen Elefanten zu streicheln oder einen Prominenten zu treffen.



Kinder helfen Kindern: Die Kunstwerke des Projekts Chair-ity wurden ausgestellt und versteigert. Brigitte Brunner, Handarbeitslehrerin, übergab den Check über CHF 2'915.55 Petra Eigenmann Tollardo von der Stiftung Wunderlampe.

Stiftung Wunderlampe feiert ihr 10 Jahre-Jubiläum

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.